

Zahlen – Daten – Fakten

Die Deutschen gehen

62% der Wege bis zu 1 Kilometer zu Fuß,
aber nur **25%** der Wege bis zu 2 Kilometer.

38% der über 75-Jährigen legen
ihre Alltagswege zu Fuß zurück,
32% der Kinder bis 10 Jahre,
aber nur **22%** aller Deutschen im Durchschnitt.

Im Durchschnitt geht ein Mensch in seinem Leben
50 Millionen Schritte.

Das sind je nach Schrittlänge

31.500 bis 36.500 Kilometer

„Vielgeher“ schaffen es einmal um die Erde:
Das sind 40.000 km.

Quelle: [Geht doch!](#), Umweltbundesamt Texte 75-2018; www.fuss-ev.de